

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Allah Tuhan Yang Maha Esa atas berkat Rahmat-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Analisis Implementasi Pembelajaran Daring Di Masa Pandemi *Covid-19* Pada Program Studi Pendidikan Biologi Angkatan 2018 Universitas Negeri Medan”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar sarjana pendidikan di Jurusan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari dalam penyusunan skripsi ini tidak akan selesai tanpa bantuan dari berbagai pihak. Karena itu pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada Bapak Ahmad Shafwan S.Pulungan S.Pd., M.Si. selaku Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, motivasi, dan arahan yang luar biasa sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Bapak Drs. Syarifuddin, M.Sc., Ph.D. selaku Dosen Pembimbing Akademik penulis Ibu Dra. Aryeni, M.Pd, Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S. dan Bapak Drs. Nusyirwan, M. S. selaku dosen penguji, yang telah banyak memberikan keritikan dan saran perbaikan mulai dari proposal sampai dengan tahap ujian mempertahankan skripsi. Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku Ketua Jurusan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan. Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd., M.Pd, selaku Ketua Prodi Pendidikan Biologi. Keluarga tercinta Ayah Asrul Lubis, Ibu Siti Yusnani, Adik Dwi Kinanti Ayunda, Isma Hairun Azmi, dan Ibnu Al Hoiri Lubis yang selalu memberikan motivasi, dukungan dan doa. Humairoh tercinta Dina Fitriyani Saragih, Fadilla, Erni Saputri Ritonga, Gusmaya Sari, M.Akram Sya'rawi yang selalu memberikan dukungan, motivasi dan doa. Sahabat tercinta Amy Noor Shakila Sianipar, Ayu Aftika Diani, Dara Nika Misyara, Dwy Prawitasari, Gita Dewi Puspita, Indah Ramadhani Siregar, Ranum Indah Lestari Sagala, Nurainun, Faisal Pasaribu, Tebawati Munthe, Syahril Gunawan Munthe, Nining Silvia, Nuraisah Wulandari, Puspita Sari, Sri Mawaddah, Widiana Pardosi, Syarifa Widiyanti yang selalu mendukung dan memotivasi. Sahabat tercinta kelas Pendidikan Biologi B 2017 yang selalu memberikan dukungan dan doa. Dan terimakasih yang tak terhingga kepada semua pihak yang tidak bisa penulis sebutkan

satu persatu yang telah membantu penulis baik langsung maupun tidak langsung dalam menyelesaikan skripsi ini.

Namun demikian, penulis menyadari penulisan skripsi ini masih belum sempurna. Oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik demi membangun kesempurnaan skripsi ini sehingga dapat memberikan manfaat dalam bidang pendidikan untuk pendidikan yang lebih baik lagi.

Medan, 28 Juli 2021

Peneliti,

Devi Arisanti Lubis

